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2 сентября 2018 года в Воскресной школе храма свт. Иоанна Златоуста состоялся
педагогический совет, посвященный началу нового учебного года. В педсовете принял
участие настоятель храма протоиерей Евгений Бабенцев , а также директор школы
Бычугина Татьяна Анатольевна и все преподаватели. Были  затронуты
производственные вопросы, намечены планы на будущее. Татьяна Анатольевна
отметила, что в стенах Воскресной  школы,  прежде всего, должно быть интересно.  В 
воскресенье, ребятам, уставшим в общеобразовательных школах,   хочется отдохнуть, 
поэтому преподавателям Воскресной школы надо стараться так проводить занятия,
чтобы у детей  не было отторжения  от сидения за партой. Уроки  должны  проходить 
проще,  а педагогам  необходимо понимать, чувствовать и  преподавать  на современном
уровне. «Воскресная школа -  это начальный этап для воцерковления.  У нас хорошая 
Воскресная школа, которая располагает  и помещением и всем необходимым для
обучения», - добавил протоиерей Евгений. Священник пожелал педагогам терпения и
крепости в их нелегком труде.  
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